
＜半期方針説明会開催！＞ 4月23日

稲武支所の交流館のホールをお借りして、会社の半期方針説明会
を開催しました。全従業員さんにお集まりいただき、各部署の次世
代リーダーの発表と私の方から会社の概況、今後の方針などをお話
しさせていただきました。
私が代表になってから始めた方針説明会も10年になりました。過
去を振り返りながら、昨年会社が60周年還暦を迎えたのを機に、40
年後の100年ビジョンを提唱しました。見通しの効かない時代だから
こそ、100年企業を目指して会社を良くし、地域の雇用（ワーク）と、
皆さんのやりがい（ライフ）を高めていく事で、会社の存在意義が
見いだせると考えました。その為の5年後2030年、10年後の2035年に
向けて、足元を固め着実に目標とする事業を進めていきたいと思い
ます。
ちなみに、現在長期育休中の男性スタッフが7カ月の赤ちゃんを連れ
て話を聞きにきてくれました。たまに聞こえる泣き声に不思議と会
場の緊張感がほぐれる感じでした。後ろの方でいい子に聞いてくれ
ていました（寝てた？）ので、将来も楽しみですね！
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